Todesanzeige und Danksagung

Auch wenn es eine Erlösung war, sind wir doch sehr traurig über das Ableben unseres lieben Bruders

Ernst Wenger (Chlümps)

9.9.1951 - 20.12.2022

Den Abschied im kleinsten Kreis zu feiern ist nicht in unserem Sinne, aber wir respektieren den Wunsch der Kinder.

Es ist uns ein Bedürfnis allen zu danken für die Blumen und die Karten mit den lieben Worten, die stummen Umarmungen und die Spenden zu Gunsten der Spitex.

Wir danken den Teams der Spitex Kilchberg und des Pflegeheims Nidelbad für die liebevolle Pflege in den letzten Jahren.

Danke an alle die unsern Bruder besucht und unterstützt haben und ihm vor- und während der Krankheit gut gesinnt waren.

Das alles hilft uns sehr in dieser traurigen Zeit. Wir werden Chlümps nie vergessen.

Lise, Heidi, Erika mit Familie

Traueradresse: Annelies und Heidi Wenger, Stockenstrasse 89, 8802 Kilchberg